
8 Pièces

600 m²

Réf. L0083PV

17 000 €

Porto Vecchio
Maison à louer (20137)
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Cette  villa  d'exception  offre  une  vue  panoramique  imprenable  sur  la

magnifique baie  de Palombaggia,  célèbre pour  ses eaux cristallines et

ses  plages  de  sable  fin.Dans  un  environnement  naturel  et  paisible,  la

villa dispose de six spacieuses chambres, chacune avec sa propre salle

de  bains.  Elle  est  également  équipée  d'une  salle  de  sport,  terrain  de

pétanque,  une  grande  terrasse  et  une  belle  piscine  à

débordement.Profitez  de  vacances  inoubliables  dans  un  cadre

paradisiaque,  où  confort  et  luxe  se  rencontrent.  Contactez-nous  dès

maintenant pour réserver votre séjour et découvrir la beauté ...

This exceptional villa offers breathtaking panoramic views over the magnificent bay

of Palombaggia, famous for its crystal-clear waters and sandy beaches.In a natural

and  peaceful  setting,  the  villa  has  six  spacious  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom.  It  is  also  equipped  with  a  gym,  petanque  court,  large  terrace  and

beautiful  infinity  pool.Enjoy  an  unforgettable  vacation  in  a  heavenly  setting,  where

comfort  and  luxury  meet.  Contact  us  now  to  book  your  stay  and  discover  the

exceptional beauty of Southern Corsica.

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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